

Gefördert durch:



Bundesministerium
für Digitales
und Verkehr



Baden-Württemberg

MINISTERIUM FÜR INNERES, DIGITALISIERUNG UND MIGRATION



aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages



Bundesförderung Breitband

Projekträger des BMDV

in Zusammenarbeit mit



VDI|VDE|IT



TÜVRheinland®
Genau. Richtig.

FTTB-Erschließung Karl-Friedrich-Schimper-Schule Schwetzingen - Vorläufiger Förderbescheid aus Förderprogramm „Sonderaufruf Schulen“-

Erfreuliche Nachrichten für die Stadt Schwetzingen!

Kürzlich haben wir den vorläufigen Förderbescheid des Bundes für die FTTB-Erschließung der Karl-Friedrich-Schimper-Schule in Schwetzingen erhalten.

Der Bund garantiert hier, mit dem „Zuwendungsbescheid in vorläufiger Höhe“, 50 Prozent der förderfähigen Kosten zu übernehmen.

Im Zuge einer Kofinanzierung durch das Land Baden-Württemberg können Förderquoten von bis zu 90 Prozent erreicht werden.

Die Erschließung durch den Zweckverband High-Speed-Netz Rhein-Neckar wird noch in diesem Jahr beginnen.